

http://www.lemonde.fr/culture/portfolio/2014/04/18/quand-asco-se-met-en-scene-a-marseille_4393655_3246_1.html

Le Monde

[Culture](#)

Quand ASCO se met en scène à Marseille

Le Monde.fr | 18.04.2014 à 09h07 • Mis à jour le 18.04.2014 à 09h44 | Par [Claire Gilly](#)

Photographie, intervention urbaine, art postal, film et performance: de 1972 à 1987, le groupe d'artistes chicanos ASCO (dont le nom signifie « nausée » en espagnol) a recours à des stratégies conceptuelles pour dénoncer la violence dans les quartiers de Los Angeles et l'exil social que connaît leur communauté. Un groupe trop longtemps resté dans l'ombre malgré son importance pour les générations suivantes et dont les œuvres restent à découvrir. Céline Kopp, co-commissaire de l'exposition avec Chon Noriega et Pilar Tompkins Rivas, nous commentent une sélection d'images pour Lemonde.fr.

Lire (en édition abonnés) [la critique](#) d'Emmanuelle Lequeux sur cette rétrospective.

